

Le président de la SAHIC pronostique une grande croissance pour le tourisme à Cuba



La Havane, 16 mai, (RHC).- Arturo García, président de la SAHIC, la conférence sud-américaine pour les investissements en matière d'hôtellerie et de tourisme, a pronostiqué une grande croissance pour le tourisme à Cuba à l'ouverture de la rencontre que pour la première fois cette organisation tient à La Havane, et dans les Caraïbes.

Dans des déclarations à la télévision nationale, Arturo García revenait sur ce pronostic.

«Je crois que Cuba, entre 2025 et 2030, va se consolider comme la seconde destination touristique en Amérique Latine avec non moins de 12 millions d'arrivées, après le Mexique qui accueille 30 millions de vacanciers par an. Cela est à l'origine de l'intérêt de la part des investisseurs et des développeurs du monde entier, ainsi que de grands groupes hôteliers qui se sont donné rendez-vous ici. Je crois que les opportunités d'affaires qu'offre Cuba sont réellement spectaculaires.»

En effet, 250 représentants de firmes liées aux investissements dans le secteur du tourisme sont venus à La Havane pour cette conférence au cours de laquelle Cuba montre ses opportunités d'affaires et ses atouts pour le développement du tourisme.

«Au-delà de ses ressources naturelles extraordinaires, il y a trois ou quatre facteurs qui sont clés: Ses ressources humaines extraordinaires, son histoire et sa culture, sa musique, la protection que Cuba accorde à toutes ces valeurs, la sécurité que Cuba offre aux visiteurs.»

L'année dernière, le tourisme a connu une croissance de 14,6 %, le premier trimestre de cette année, il a égalé ce taux de croissance. Cuba se trouve aujourd'hui parmi les premières destinations touristiques dans les Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129907-le-president-de-la-sahic-pronostique-une-grande-croissance-pour-le-tourisme-a-cuba>



Radio Habana Cuba